



## L'émission des 4eA.

publié le 31/05/2019

Le jeudi 14 mars, les élèves de 4eA ont préparé et enregistré une émission de web radio.

Au sommaire : la Ligue des Champions, une critique de la série *les Bracelets rouges*, un reportage sur Barcelone, et bien d'autres sujets encore à découvrir...

Pour l'écouter, c'est par ici :



**Emission 14 mars 4eA** (MP3 de 9.2 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**